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2018 － 19 年度　　国際ロータリーのテーマ
『インスピレーションになろう』
RI 会長　　バリー・ラシン

川崎北ロータリークラブ会長の方針
『成功するまでち

・
が
・
う
・
ことをやり続ける！！』

会長　佐久間 馨
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第2828例会 平成 30 年 11 月 21 日（水）

点　鐘 佐久間 馨 会長

スマイル体操 平野 和枝 親睦委員

司会と斉唱 松下 幸夫 会場監督
石原 安 ソングリーダー

「それでこそロータリー」

お客様紹介 佐久間 馨 会長
ゲストスピーカー

地区 R 財団補助金委員長　鈴木 正紀 様
松下会員ゲスト　根木 啓輔 様

出席報告 生垣 繁 出席委員長
会員数 58 名 出席 33 名 欠席 25 名

（対象外 6 名） 出席率 63.46%
前々回訂正 欠席 21 名 MAKE UP 5 名

（対象外 4 名） 訂正出席率 77.77%
欠席者

朝山君 クルーズ君 波木井君 花田君 星野（博）君 
星野（妃）君 上山君 川野君 北村君 小林（政）君 
小林（美）君 小泉君 峯岸君 三平君 溝淵君 
茂木君 野口（哲）君 帯谷君 大塚君 関君  
世良君 重田君 色摩君 谷口君 横山君

会長報告 佐久間 馨 会長
地区大会表彰品の贈呈

おめでとうございます！

• 新会員最多推薦会員 第 2 位：大塚 正一 会員

• 50 年以上出席率 100％：市川 清 会員 53 年

• 40 年以上出席率 100％：吉岡 憲士 会員 49 年、
石井 弘 会員 47 年、岡本 徳彌 会員 43 年

• 30 年以上出席率 100％：戸川 俊雄 会員 39 年、
川野 正久 会員 33 年

• 長寿会員：市川 清 会員、吉岡 憲士 会員、
北村 善市 会員、岡本 徳彌 会員、星野 博 会員、
渡邊 敏久 会員、小泉 昌彦 会員、石井 弘 会員、
甲田 博康 会員、柳澤 信夫 会員、生垣 繁 会員、
金子 房一 会員、野口 哲志 会員、若林 潤 会員

幹事報告 相良 久征 幹事
1. 地区からの来信

①  2018 ～ 19 年度地区 R 財団補助金管理セミナー開
催のご案内
日時：2018 年 12 月 20 日（木）15：00 ～ 17：00
場所：メモワールプラザソシア 21　4F
※ 会長・R 財団委員長・会長エレクト・会長ノミニー

より 2 名の出席依頼があります。
② 第 35 回ロータリー青少年指導者養成セミナー
（RYLA）参加者推薦の依頼のご案内
日時：2019 年 2 月 9 日（土）～ 10 日（日）1 泊 2 日
会場：横浜市野島青少年研修センター
登録：11 月 30 日（金）までにクラブ分を取りまと
めて横浜西 RC あてにお願いいたします。
※ 本日ご案内をポストに入れさせていただきました。

このプログラムに見合う 18 歳～ 30 歳までの参
加者のご推薦をお願いいたします。

③ ロータリー国際大会と地区ナイトへのお誘い、国際
大会旅行のご紹介
ロータリー国際大会：2019年6月1日（土）～5日（水）
ドイツのハンブルグにて開催
RID2590 地 区 ナ イ ト：6 月 2 日（ 日 ）18：30 ～
20：30 ハンブルグ市庁舎の地下にあるレストラン
※ 詳細の問い合わせ・参加ご希望の方は、事務局ま

でお知らせください。



2. 他クラブ例会臨時変更
●川崎 RC

11 月 29 日（木）　休会
12 月 13 日（木）⇒ 9 日（日）　年忘れ家族例会
川崎日航ホテル　点鐘 12：00
12 月 27 日（木）　休会

●川崎鷺沼 RC
12 月 19 日（水）　年忘れ家族例会
二子玉川エクセルホテル東急　点鐘 18：00
12 月 26 日（水）　休会

委員会報告
グローバル奨学生　カウンセラー　武田 信平 会員
グローバル奨学生 呉田 幸子 君からのお便り代読

1130 地区 ( ロンドン ) の District Conference が、イン
グランド南西部の都市ボーンマスで行われ、2 泊 3 日で
参加しました。ボーンマスはロンドンから電車で 2 時
間の小さな都市で、夏にはビーチを目指してたくさん
の観光客が訪れるそうです。ロータリアン、NGO の方、
マジシャン、ゲストスピーカーなどのお話を聞いたり、
ABBA やコーラスのショーを見たりと大変充実した内容
でした。また、奨学生が全部で 20 名ほど参加し、会の
途中で紹介していただきました。地区ガバナーが私の受
入れ先の Redbridge ロータリークラブの方というのもあ
り、今回は Redbridge から最多のロータリアンが参加し、
表彰を受けていました。カンファレンス自体の内容だけ
ではなく、ロンドンのロータリアンの方々、ゲストとし
てアメリカから来たロータリアンの方、奨学生同士とも
たくさん交流ができ、たいへん有意義な時間でした。

Redbridgeロータリークラブの活動の一環で、地元のスー
パーマーケットでの募金活動に参加しました。ロータ
リーは地区でもよく知られているようで、立っているだ
けでも寄付をしてくださる方が結構いました。イギリス
では、カード決済がとても進んでおり、クレジットカー
ドで募金ができる機械もその日にデビューしました。簡
単に寄付ができるとても良い取組みだと思いました。

私の通う LSE の Master of Public Administration という
コースは、2 年制のため 2 年生がおり、勉強のことから
生活のことまでたくさんのアドバイスをくださいます。
また毎週のように、ハロウィン、美術館、花火、などな
どイベントを企画して交流できるようになっています。
今週は、ジャパニーズ居酒屋ディナーを 2 年生の日本人
中心に企画し、みんなと日本食を楽しみました。11 月は、 
Redbridge ロータリークラブや他のクラブでの卓話に招
かれております。今学期も中盤になり、課題も増えてき
たので、時間を効率よく使って有意義に過ごしたいと思
います。簡単なご報告ですが、引き続き、よろしくお願
いいたします。

卓話
地区ロータリー財団補助金委員長 

川崎鷺沼 RC 鈴木正紀
「ロータリー財団の歴史と資金の流れ」

ロータリー財団は、アーチ C クランフが 1917 年「世
界で良いことをするための基金」を提案したのが始ま



バル補助金」に分配され、地域などで使い勝手がよい地
区補助金はどうしても少額となってしまいます。逆に
グローバル補助金は 30,000 ドル以上の大型プロジェク
トを行うことができます。これは主に平和と紛争・解決、
疾病予防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育
と識字率の向上、経済と地域社会の発展に特化した活
動に使われます。

ロータリー財団の支出の 2 番目に大きな割合を占めて
いる奨学生プログラムは、1947 年当時、世界が過去
30 年ばかりの間に 2 度の大戦により植民地の独立戦争
や東西冷戦の兆しがある中で誕生しました。平和の親
善大使として奨学生派遣を行っている活動です。草の
根の民間交流を通じて「社会制度や文化の相互理解を
深め、無理解や無関心から生じる誤解や偏見を無くし、
二度と戦火を繰り返さないという国際ロータリーの決
意」は現在もロータリアンや奨学生 1 人 1 人に受け継
がれています。現在では、民間最大の奨学金制度として、
41,000 名以上の留学生を送り出し、その卒業生の中に
は日本人初の国連難民高等弁務官である緒方貞子さん
や宇宙飛行士の山崎直子さんなどの数多の著名な専門
家や芸術家を輩出してまいりました。

そして、ロータリー財団の支出の 1 番大きな割合を占
めているのは、ポリオプラスプログラムです。ポリオ
プラスプログラムは、ロータリーが 1979 年にフィリピ
ンの子どもたちにポリオ予防接種をはじめて以来、パー

りです。1928 年に「ロータリー財団」と命名 / 設立さ
れました。現在では世界有数の財団として各地で教育
や平和活動、人道的支援の基盤を築いております。

当地区の全体予算は地区資金補助金、R 財団補助金、米
山財団補助金と、大きく分けて 3 つあります。

地区資金補助金は地区大会・ガバナー事務所・諮問委
員会などに使用される本会計用資金となり、青少年・
IAC・LAC・RYLA などは特別会計資金のカテゴリーです。
R 財団補助金は、クラブ活動資金等や DG 奨学生支援資
金のための地区補助金とグローバル活動の資金や GG 奨
学生支援資金のためのグローバル補助金のカテゴリー
となります。

会員皆様から預かった資金は、資金のシェアシステムに
より、3 年後に分配運用されます。シェアシステムとは、
年次基金として 3 年後に分配運用することです。3 年間
の理由は、今後の活用計画の時間や運用益を出す時間と
なっております。今年の金子年度の「地区財団活動資金」
DDF は箕田ガバナー年度の資金が活用されております。

年次基金には 2 つの分岐があり 1 つ目は「地区財団活
動資金 DDF」と「国際財団活動資金 WF」へと 50％ず
つ分かれます。この 50％が再度「地区補助金」と「グロー



トナー団体とともに懸命に活動を続け、全世界でポリ
オの発症数を 99.9 パーセント減らすことに成功しまし
た。ユニセフ、ビル & メリンダ・ゲイツ財団、GAVI ア
ライアンスを活動のパートナーとして、あと少しでポ
リオを撲滅できるところまできています。しかし、内
乱・内戦のため残りアフガニスタン・パキスタンの 2 ヶ
国では、いまだに撲滅には至っていません。ロータリー
が世界と約束した事業ですので皆様のご協力をお願いし
ます。

ニコニコリポート 松下 幸夫 会場監督
地区 R 財団補助金委員長（川崎鷲沼 RC）鈴木 正紀 様

本日は R 財団月刊卓話に伺いました。また日頃よ
り R 財団へのご寄付ありがとうございます。どう
ぞ本日はよろしくお願いいたします。

小川 湧三 様
お世話になります。

佐久間 馨 会長、貝田 洋 副会長、相良 久征 幹事
本 日 の ゲ ス ト ス ピ ー カ ー、 地 区 R 財 団 補 助 金
委員長鈴木 正紀 様よろしくお願いいたします。
松下 会員ゲスト 根木 啓輔 様ようこそいらっしゃ
いました。例会をお楽しみください。

相良 久征 幹事
先日の第 2 回佐久間会長杯は皆様のおかげで優勝
することができました。来年の取り切り戦に向け
て頑張ります。

藁科 義弘 君
川崎フロンターレは 2018 明治安田生命 J リーグ
で優勝、2 連覇を達成いたしました。皆様の大き
な応援と力強いご支援に感謝申し上げます。目指
すサッカースタイルを選手、監督、コーチが築き
上げました。事業スタッフは日々の業務改革に努
め、1 人 1 人が目標目的意識の高い会社に生まれ
変わりました。そして多くのファンサポーター、
スポンサー、ボランティア市民皆様に活動を支え
ていただきました。それら全ての力が結集した勝
利です。心より感謝申し上げます。ありがとうご
ざいました。

武田 信平 君

先々週の 11 月 10 日（土）J リーグ第 32 節、フ
ロンターレはセレッソ大阪と敵地ヤンマースタ
ジアムにて戦いました。試合は 1 対 2 で敗れま
したが、2 位の広島も敗れたため、フロンターレ
の優勝、2 連覇が決まりました。何か複雑な思い
の優勝でしたが、2 試合以上を残しての優勝は
2010 年名古屋以来、2 連覇は J リーグクラブチー
ム 5 チーム目、オリジナル 10（テン）を除くと、
初の連覇であり、素晴らしい結果となりました。
12 月 9 日（日）には市役所通りでパレードが行
われます。みんなでお祝いしましょう。

17（土）、18（日）の両日に渡って日本アンプティ
サッカー日本選手権大会が開催されましたが、皆
さまのご支援とご協力により無事終了いたしまし
た。雨も予想されましたが、両日とも晴れて絶好
の試合日和となりました。昨年に比べ各チームの
技術力が底上げされており、良い試合が展開され
たと自負しております。お客様も増えて、選手た
ちがひたむきに戦う姿に感動を覚えていただけた
ことと嬉しく思っております。ロータリーの皆様、
大変ありがとうございました。来年もよろしくお
願いいたします。

金子 房一 君
第2回佐久間会長杯ゴルフコンペで2位になりました。

RC 財団委員会：小澤 秀昭 君、平野 和枝 君
地区 R 財団補助金委員長 鈴木 正紀 様、本日はよ
ろしくお願いいたします。また、会員の皆様、財団
への寄付のご協力ありがとうございます。

松下 幸夫 君

地区 R 財団補助金委員長 鈴木 正紀 様、お世話に
なります。根木 ちゃん、ここが世界平和を究極
目標の 1 つとしているロータリークラブです。楽
しんでね。

松波 登 君、入来 武久 君、齊木 貴 君、石原 安 君、

豊見山 徹 君

地区 R 財団補助金委員長 鈴木 正紀 様、本日はよ
うこそお越しくださいました。卓話を楽しみにし
ております。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、生垣 繁 君、渡邊 敏久 君、
宮崎 秀樹 君、大部 哲也 君、洪 征治 君、柳澤 信夫 君

フロンターレ連覇おめでとう。地区 R 財団補助金
委員長 鈴木 正紀 様、本日の卓話よろしくお願い
いたします。




